

## РАСПИСАНИЕ БОГОСЛУЖЕНИЙ

март - апрель 2016 г.

4 мар. (20 фев.), пятница	6:30 ч.в. Заупокойная утренняя с поминовением усопших.
5 мар. (21 фев.), суббота	9:00 ч.у. Часы и литургия с поминовением усопших. <b>Родительская суббота.</b> 6:00 ч.в. Всенощное бдение. <b>Неделя о Страшном Суде (мясопустная).</b>
6 мар. (22 фев.), воскресенье	9:00 ч.у. Часы и литургия.
12 мар. (28 фев.), суббота	6:00 ч.в. Всенощное бдение. <b>Неделя об изгнании Адама из рая (сыропустная).</b>
13 мар. (29 фев.), воскресенье	9:00 ч.у. Часы и литургия. <b>Прощеное воскресенье.</b> После литургии великопостная вечерня. Заговенья на Великий пост.

### НАЧАЛО ВЕЛИКОГО ПОСТА!

В первую неделю Великого Поста (с понедельника по четверг), совершается чтение покаянного канона Андрея Критского. Обращаемся ко всем православным христианам, с просьбой по возможности присутствовать на этом чтении!

14 (1) марта, понедельник	7:00 ч.в. Повечерие с чтением покаянного Великого Канона св. Андрея.
15 (2) марта, вторник	7:00 ч.в. Повечерие с чтением покаянного Великого Канона св. Андрея.
16 (3) марта, среда	7:00 ч.в. Повечерие с чтением покаянного Великого Канона св. Андрея.
17 (4) марта, четверг	7:00 ч.в. Повечерие Архиерейским чином в служении Владыки Николая с чтением покаянного Великого Канона св. Андрея.
19 (6) марта, суббота	6:00 ч.в. Всенощное бдение. <b>Торжество Православия.</b>
20 (7) марта, воскресенье	9:00 ч.у. Часы и литургия св. Василия Великого с молитвами об обращении заблудших.
23 (10) марта, среда	6:00 ч.в. Вечерня с литургией Преждеосвященных Даров.
25 (12) марта, пятница	7:00 ч.в. Акафист Пресвятей Богородице.
26 (13) марта, суббота	6:00 ч.в. Всенощное бдение. <b>Память свят. Григория Паламы.</b>
27 (14) марта, воскресенье	9:00 ч.у. Часы и литургия. После трапезы состоится годовое приходское собрание.
30 (17) марта, среда	6:00 ч.в. Вечерня с литургией Преждеосвященных Даров.
1 апр. (19 мар.), пятница	6:30 ч.в. Заупокойные вечерня и утренняя.
2 апр. (20 мар.), суббота	9:00 ч.у. Часы и литургия с поминовением усопших. 6:00 ч.в. Всенощное бдение с выносом Креста Господня. <b>Неделя Крестопоклонная.</b>
3 апр. (21 мар.), воскресенье	9:00 ч.у. Часы и литургия св. Василия Великого.
6 апр. (24 мар.), среда	6:00 ч.в. Всенощное бдение. <b>Благовещение Пресвятой Богородицы.</b>
7 апр. (25 мар.), четверг	9:00 ч.у. Часы и литургия.
8 апр. (26 мар.), пятница	6:30 ч.в. Соборование. (Возглавит Епископ Николай).
9 апр. (27 мар.), суббота	6:00 ч.в. Всенощное бдение. <b>Преп. Иоанна Лествичника.</b>
10 апр. (28 мар.), воскресенье	9:00 ч.у. Часы и литургия св. Василия Великого.
13 апр. (31 мар.), среда	6:00 ч.в. Утренняя с чтением Покаянного Канона св. Андрея Критского. <b>Андреево стояние.</b>
15 (2) апреля, пятница	6:00 ч.в. Утренняя с Акафистом Пресвятой Богородице. <b>Похвала Пресвятой Богородицы.</b>
16 (3) апреля, суббота	9:00 ч.у. Часы и литургия. 6:00 ч.в. Всенощное бдение. <b>Память Преп. Марии Египетской.</b>
17 (4) апреля, воскресенье	9:00 ч.у. Часы и литургия св. Василия Великого.
20 (7) апреля, среда	6:00 ч.в. Вечерня с литургией Преждеосвященных Даров.
22 (9) апреля, пятница	6:00 ч.в. Вечерня и утренняя. <b>Воскрешение Лазаря.</b> (Исповедь).
23 (10) апреля, суббота	9:00 ч.у. Часы и литургия. 6:00 ч.в. Всенощное бдение с освящением верб. <b>Вход Господень во Иерусалим.</b>
24 (11) апреля, воскресенье	9:00 ч.у. Часы и литургия свят. Иоанна Златоустого. <b>Вербное воскресенье.</b> После литургии пред-Пасхальная ярмарка-продажа куличей. Выручка поступит в Фонд по благоукрашению храма.

## SCHEDULE OF SERVICES

### March – April 2016

Mar. 4 (Feb. 20), Friday	6:30 p.m. Matins. <b>Meatfare Saturday.</b> Commemoration of the departed.
Mar. 5 (Feb. 21), Saturday	9:00 a.m. Hours and Divine Liturgy. 6:00 p.m. All-Night Vigil. <b>Sunday of the Last Judgment.</b> Meatfare Sunday.
Mar. 6 (Feb. 22), Sunday	9:00 a.m. Hours and Divine Liturgy.
Mar. 12 (Feb. 28), Saturday	6:00 p.m. All-Night Vigil. <b>Cheesefare Sunday.</b>
Mar. 13 (Feb. 29), Sunday	9:00 a.m. Hours and Divine Liturgy. <b>Forgiveness Sunday.</b> After Liturgy – Vespers for Great Lent. All ask forgiveness from one another.
March 14 (1), Monday	7:00 p.m. Great Compline with the reading of the Canon of St. Andrew of Crete.
March 15 (2), Tuesday	7:00 p.m. Great Compline with the reading of the Canon of St. Andrew of Crete.
March 16 (3), Wednesday	7:00 p.m. Great Compline with the reading of the Canon of St. Andrew of Crete.
March 17 (4), Thursday	7:00 p.m. Pontifical Great Compline with the reading of the Canon by His Grace, Bishop Nicholas.
March 19 (6), Saturday	6:00 p.m. All-Night Vigil. <b>Triumph of Orthodoxy.</b>
March 20 (7), Sunday	9:00 a.m. Hours and Liturgy of St. Basil the Great.
March 23 (10), Wednesday	6:00 p.m. Hours, Vespers, and Liturgy of Presanctified Gifts.
March 25 (12), Friday	7:00 p.m. Akathist to the Most Holy Theotokos.
March 26 (13), Saturday	6:00 p.m. All-Night Vigil. <b>Commemoration of St. Gregory Palamas.</b>
March 27 (14), Sunday	9:00 a.m. Hours and Liturgy of St. Basil the Great. After the meal, Annual Parish Meeting.
March 30 (17), Wednesday	6:00 p.m. Hours, Vespers, and Liturgy of Presanctified Gifts.
Apr. 1 (Mar. 19), Friday	6:30 p.m. Vespers and Matins (Commemoration of the departed).
Apr. 2 (Mar. 20), Saturday	9:00 a.m. Hours and Divine Liturgy for the Departed. 6:00 p.m. All-Night Vigil with the bringing out of the Cross. <b>Veneration of the Cross.</b>
Apr. 3 (Mar. 21), Sunday	9:00 a.m. Hours and Liturgy of St. Basil the Great.
Apr. 6 (Mar. 24), Wednesday	6:00 p.m. All-Night Vigil. <b>Annunciation.</b>
Apr. 7 (Mar. 25), Thursday	9:00 a.m. Hours and Divine Liturgy.
Apr. 8 (Mar. 26), Friday	6:30 p.m. Unction Service. (Led by His Grace, Bishop Nicholas).
Apr. 9 (Mar. 27), Saturday	6:00 p.m. All-Night Vigil. <b>St. John of the Ladder.</b>
Apr. 10 (Mar. 28), Sunday	9:00 a.m. Hours and Liturgy of St. Basil the Great.
Apr. 13 (Mar. 31), Wed.	6:00 p.m. Matins with the reading of the Canon of Repentance of St. Andrew of Crete.
April 15 (2), Friday	6:00 p.m. Matins with Akathist to the Most Holy Theotokos. <b>Laudation of the Theotokos.</b>
April 16 (3), Saturday	9:00 a.m. Hours and Divine Liturgy. 6:00 p.m. All-Night Vigil. <b>Commemoration of St. Mary of Egypt.</b>
April 17 (4), Sunday	9:00 a.m. Hours and Liturgy of St. Basil the Great.
April 20 (7), Wednesday	6:00 p.m. Liturgy of Presanctified Gifts
April 22 (9), Friday	6:00 p.m. Vespers and Matins. <b>Resurrection of Lazarus.</b>
April 23 (10), Saturday	9:00 a.m. Hours and Divine Liturgy. Children sing at the Liturgy. 6:00 p.m. Vigil with Litya. Blessing of palm leaves, pussy-willows. <b>The Lord's Entry into Jerusalem.</b>
April 24 (11), Sunday	9:00 a.m. Hours and Liturgy of St. John Chrysostom. <b>Palm Sunday.</b> Pre-Pascha bakesale. All proceeds will go to the church's Beautification Fund.